

食育の現場から考える意見交換会 in 松山市 ～ノロウイルス食中毒を題材として～

2018年7月31日（火）13：00～16：30

場所 松山市保健所 4F 教育研修室

主催 内閣府食品安全委員会・松山市

プログラム

13：00	<ul style="list-style-type: none"> ・開会（5分） あいさつ 松山市保健所生活衛生課長 木村 新 ・本日のプログラムの説明（5分） ・話題提供（65分） 「食品安全の基礎とノロウイルス食中毒について」 内閣府食品安全委員会事務局 リスクコミュニケーション専門官 結城 あけみ【50分】 「学校給食で発生したノロウイルス食中毒事例と松山市の取り組みについて」 松山市保健所 生活衛生課 副主幹 宮崎 貞守【15分】
14：15	・グループワーク（50分）
15：05	・休憩（10分）
15：15	・グループ発表（30分）
15：45	<ul style="list-style-type: none"> ・意見交換（45分） 内閣府食品安全委員会事務局 リスクコミュニケーション専門官 結城 あけみ 松山市保健所 生活衛生課 副主幹 宮崎 貞守 ・まとめ
16：30	・閉会

配布資料

- ・プログラム
- ・話題提供資料（スライドを印刷したもの）
 - 「食品安全の基礎とノロウイルス食中毒について」（食品安全委員会）
 - 「学校給食で発生したノロウイルス食中毒事例と松山市の取り組みについて」（松山市）
- ・「食品安全特集 キッズボックス総集編」（食品安全委員会）
- ・「食べものについて知っておきたいこと」（食品安全委員会）
- ・「鶏肉を安全に調理するために」（食品安全委員会）
- ・「食品等事業者が公衆衛生上講ずべき措置の基準」（松山市）
- ・意見交換会にご参加いただいた皆様へ（アンケート）